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Acta nº. 09/2011 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 02.05.2011

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------
Maria Dulce Pereira (PS); --------------------------------------------------------------------------------------------------
Albano António Alves dos Santos (PS); --------------------------------------------------------------------------------
Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------
Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h30 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Fernando  Alberto  Pinto –  Usou  da  palavra  para  chamar  referenciar  alguns  aspectos  que 

considera merecerem a atenção da Câmara Municipal,  tais como: a necessidade de proceder ao 
levantamento  de  algumas  caixas  de  saneamento  nas  vias  onde  foi  colocado  tapete  novo,  a 
necessidade de colocação de sinalética de transito em alguns cruzamentos e entroncamentos de 
caminhos com estradas municipais, a necessidade de poupança na iluminação pública e o facto de 
agora Resende estar ligado ao Centro de Emprego de Amarante, o que, do seu ponto de vista, coloca 
problemas ao nível do transporte das pessoas até àquele Centro.-------------------------------------------------

Presidente da Câmara – Esclareceu as questões levantadas e disse que a autarquia iria verificar 

as situações apresentadas.  Quanto à questão da poupança energética,  deu conhecimento que a 
autarquia já colocou em prática,  nas zonas urbanas, acções conducentes à poupança de energia 
(durante um certo período nocturno, em cada três iluminárias uma é desligada) e que, no âmbito da 
CIM Tâmega  também  estão  a  ser  desenvolvidos  projectos  e  candidaturas  no  domínio  eficiência 
energética. Por último, informou que quanto à questão do transporte para o Centro de Emprego de 
Amarante,  está  previsto  que  existam  dias  predefinidos  para  atendimento  daqueles  serviços  na 
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autarquia  e  que,  sempre  que  seja  necessário  ou  fora  desses  dias,  a  autarquia  providenciará 
transporte específico até àquele Centro em Amarante.----------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 

mesma  foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.------------------------
Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta), tendo sido aprovada por unanimidade.--------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 26 de Abril de 2011, eram de 231.500,49€ (duzentos e trinta e um 

mil quinhentos euros e quarenta e nove cêntimos) e as  operações de tesouraria de 380.543,62€ 
(trezentos e oitenta mil quinhentos e quarenta e três euros e sessenta e dois cêntimos).--------------------

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 3.729.484,65€ 
(três milhões setecentos e vinte e nove mil quatrocentos e oitenta e quatro euros e sessenta e cinco 

cêntimos),  de despesa cabimentada 11.933.625,95€  (onze milhões novecentos e trinta e três mil 

seicentos e vinte e cinto euros e noventa e cinco cêntimos)  e de despesa paga 3.554.282,75€ (três 
milhões  quinhentos  e  cinquenta e  quatro  mil  duzentos e  oitenta  e  dois  euros  e  setenta  e  cinco 
cêntimos).---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Não houve.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;---------------------------------------------------------------------------------------
C.1. ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO; -----------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente a lista contendo os assuntos para conhecimento do 
executivo.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------
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C.2. ATMR – ASSOCIAÇÃO DOS TRABALHADORES DO MUNICÍPIO DE RESENDE – PEDIDO DE 
UTILIZAÇÃO DE INSTALAÇÕES – DIA DO ASSOCIADO;--------------------------------------------------------- 
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um pedido de autorização de utilização 
do espaço adjacente às Piscinas Municipais da Granja, para comemoração, no dia 21 de Abril de 
2011, do dia do associado da ATMR.---------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.3. PORTAS PR'A VIDA – ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DO CIDADÃO DEFICIENTE DO 
AGRUPAMENTO DE CONCELHOS DO VALE DO DOURO SUL – PROCESSO DE AMPLIAÇÃO E 
ADAPTAÇÃO DA ESCOLA DO BARRACÃO PARA CENTRO DE ACTIVIDADES OCUPACIONAIS;- -

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta dos serviços da DOPU 
para dispensa de estacionamentos nos termos da alínea c) do nº2 do artigo 20º do PDM. -----------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por maioria (2 abstenções do PSD), aprovar nos 
termos das informações dos serviços.----------------------------------------------------------------------------------

C.4.  DIRECÇÃO  REGIONAL  DE  EDUCAÇÃO  DO  NORTE  –  REORDENAMENTO  DA  REDE 
ESCOLAR – PROPOSTA DE AGREGAÇÃO DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE RESENDE 

COM A ESCOLA SECUNDÁRIA D. EGAS MONIZ DE RESENDE;---------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma comunicação da DREN a solicitar 

que a Câmara Municipal se pronuncie sobre a proposta de agregação.-------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Presidente  da  Câmara –  Propôs  que  a  Câmara  se  pronunciasse  favoravelmente  quanto  à 

proposta da DREN.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim  Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Referiu que a criação 
deste mega-agrupamento resulta das políticas do actual Governo em matéria de educação, sendo de 
lamentar que esteja a adoptar soluções que agora estão a ser abandonadas por outros países, como 
é o caso dos EUA. Em sua opinião a qualidade de ensino vai diminuir, dado que o órgão de gestão vai  
estar  mais  separado  da  escola  (aliás  as  escolas  mais  pequenas  obtêm,  por  norma,  melhores 
resultados).  Concorda  que  se  deve tentar  poupar  na  gestão,  todavia  essa  poupança  deverá  ser 
efectuada com qualidade, situação que não se verifica com a criação de mega-agrupamentos de 
escolas.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por maioria (2 votos contra do PSD), aprovar.----

C.5.  INSTITUTO  DA  SEGURANÇA  SOCIAL,  IP  –  PCHPI  –  APROVAÇÃO  DE  MINUTA  DE 
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PROTOCOLO;------------------------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, a minuta de protocolo a celebrar entre 

o Município e Instituto da Segurança Social, IP, no âmbito do Programa Conforto Habitacional para 
Pessoas Idosas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
11h00, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E  eu,  ______________________________,  Chefe  da  Divisão  Administrativa  e  de  Serviços 
Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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